

LE JOURNAL DES VOYAGES

Tourisme
PLUS.COM

À propos | Contactez-nous |
Publicité/Advertising

Le portail des professionnels
du voyage

Recherche

Les Nouvelles

Aujourd'hui

Populaire

Archives des nouvelles

Rubriques

- Toutes
- À lire
- Afrique et Moyen-Orient
- Agences de voyages
- Agents en voyage
- Amérique centrale et du Sud
- Amérique du Nord
- Asie / Pacifique
- Associations
- Assurances
- Croisières
- Destinations (général)
- Destinations soleil
- Entrevue
- Europe
- Formation
- Hôtellerie
- Pour agents seulement
- Présentations et lancements
- Technologie
- Tendances
- Transports
- Voyageurs

- Accueil
- Rubriques
- Carrières
- Photos
- Agenda
- Éductours
- Brochures
- Bottin Allo Voyage
- Flash Voyages

Accueil > Articles

Actualités du vendredi 31 janvier 2012

Carte postale n°3 de Chypre



Photo : Marie-Andrée Delisle

Château de St-Hilarion

Bonjour,

Il est possible de visiter la partie nord de Chypre en voiture, en passant par un point de contrôle à Nicosie. On peut louer une voiture de l'autre côté du point de contrôle. Il faut toutefois se sentir à l'aise de conduire à gauche, car ici, on conduit comme en Grande-Bretagne (pays qui a longtemps occupé l'île)! On peut aussi utiliser les services d'un taxi pour la journée. On retrouvera aussi ces derniers de l'autre côté du point de contrôle.



Plusieurs routes panoramiques traversant de petits villages de montagne ou longeant le bord de mer sont particulièrement intéressantes, tout comme les trois châteaux qui bordent la crête des montagnes Kyrenia.

Juché sur l'une des cimes, le Château de St-Hilarion est particulièrement impressionnant. Datant de l'époque byzantine, il est l'incarnation même des châteaux de Walt Disney. La vue sur les montagnes escarpées qui l'entourent et sur la mer qui s'étend au loin y est spectaculaire.

Encore ici, de nombreux réseaux de sentiers sont accessibles et invitent à la

découverte de la faune et de la flore typiques de la région.

Les plages y sont magnifiques et le port de plaisance de Kyrenia fort agréable. On peut se rendre également à Bellapais, pour y visiter son abbaye et la maison qu'a longtemps habitée Lawrence Durrell, l'auteur du célèbre roman Quatuor d'Alexandrie.

Je m'en vais de ce pas vers Istanbul!

Merhaba!

Marie-Andrée



Chypre turque, côté nord



Chypre turque, Route du nord



Photo : Marie Andrée Delisle

Port de Kyrenia

Mots clés : [Chypre](#) ,

[Autres articles de Europe-»](#)